

## EDITORIAL

---

Estimados amigos y colegas:

Este cuarto número de la RANC cuenta con 13 artículos que tratan sobre tópicos muy interesantes de la Neurocirugía. Se presentan 4 trabajos originales, de los cuales dos son realizados por autores extranjeros: “Clasificación del tubérculo suprameatal y análisis morfométrico con enfoque quirúrgico del hueso temporal” de México y “Seguridad del tratamiento quirúrgico en aneurismas cerebrales no rotos en la región de Coquimbo, Chile” de Chile. Los otros dos trabajos originales son: “Utilización de las zonas de entrada seguras para el abordaje de lesiones intrínsecas de tronco cerebral en adultos” y “Cirugía mínimamente invasiva en el tratamiento de fracturas tóracolumbares”. Además, hay dos reportes de casos: “Tumor de plexo braquial con extensión cervico torácica en paciente pediátrico” y “Neurocitoma central: A propósito de un caso”. Por otro lado, en el presente número salen publicados todos los trabajos premiados en las XV Jornadas Argentinas de Neurocirugía, realizada en Rosario. Los trabajos son: “Experiencia con la “técnica de Xiao” para reinervación de la vejiga, en pacientes con mielomeningocele y vejiga neurogénica, 8 años de seguimiento, en adultos” (Premio Senior); “Cirugía de Oberlin en parálisis braquial obstétrica nota técnica” (Premio Junior); “Cavernomas múltiples: abordaje microquirúrgico al área peritrigeminal y endoscópico transtentorial al área temporomesial” (Premio Video); “Schwannomatosis del nervio plantar interno presentación de caso” (Premio Poster); “Drenaje ventricular al exterior de tunelización larga: un método costo-efectivo para reducir las complicaciones” (1er Premio Beca AANC); “Infiltración con ropivacaína, dexmedetomidina y ketorolac en cirugía espinal: Una estrategia para disminuir el consumo de opioides” (2do Premio Beca AANC); “¿Cómo entrenar para el uso del exoscopio? Utilización de un novedoso simulador de exoscopia de bajo costo por residentes de neurocirugía” (Premio Beca AANC-FLANC).

Invitamos nuevamente a los colegas argentinos y extranjeros a enviar sus trabajos a la Revista Argentina de Neurocirugía; una publicación engrandece a los autores, al servicio y al hospital. Estamos muy contentos porque en los últimos años han ido aumentando el número de trabajos que ingresan a nuestra Revista. En este momento, sin contar los 13 artículos que salieron publicados en el presente número, hay 22 manuscritos que están en revisión o esperando ser publicados.

Prof. Dr. Alvaro Campero  
Director RANC

---